

Marke der 100 000 Wanderer geknackt

Der Footing Club ist viel im In- und Ausland unterwegs

Itzig. Gut besucht war die Generalversammlung des Footing Club unter dem Vorsitz von Präsident David Fischer. Aus dem Bericht von Sekretär Jean-Yves Pierre ging hervor, dass man im vergangenen Jahr Präsenz bei diversen nationalen und lokalen Veranstaltungen zeigte und mit einer Durchschnittsbeteiligung von 34 Personen an zahlreichen Märschen im In- und Ausland teilnahm. Wanderfahrten wurden nach Kirrwiller (F), Kronau (D) und Hoeselt (NL) unternommen. Zudem beteiligte sich der Verein an zwei IVV-Wanderungen während einer achttägigen Wanderreise am Iseo-See (I), machte einen Mini-Trip mit zwei IVV-Wanderungen in Fulda und absolvierte einen Besuch auf dem Weihnachtsmarkt in Straßburg. Beim alljährlichen Clubmarsch im Juni waren 1 230 Personen dabei. Seit der Vereinsgründung 1972 beteiligten sich 100 964 Wanderer an den bisherigen 75 Märschen des Footing Club Itzig.



Dem Finanzbericht von Kassiererin Sylvie Fischer war zu entnehmen, dass der Verein das Jahr mit einem Malus abschloss, welcher sowohl auf die diversen Reisen und Tagesfahrten, sowie auf die Tatsache zurückzuführen ist, dass die Mitglieder im vergangenen Jahr umfangreich mit neuer Bekleidung ausgestattet wurden.

Kassenrevisor Arsène Reicher bestätigte eine tadellose Buchführung. Als neue Kassenrevisorin nimmt Pia Esslingen den Platz von Vic Bausch ein.

Am 26. Mai findet die internationale Wanderung des Footing Club Itzig, erneut mit Startpunkt Holleschberg, statt. Des Weiteren organisiert man einen Mini-Trip

mit zwei IVV-Wanderungen in Blankenberge (B), und unternimmt einen Wanderausflug nach Montenaus (B).

Ehrungen wurden den Mitgliedern René Gerard zur Vollendung des 70. Lebensjahres, sowie Fernando Ackermann (75 Jahre), Fernando Schmit, Carlo Frières und Raymond Zendron (80 Jahre) und

Camille Oswald (85 Jahre) zuteil. Jos Esslingen erhielt ein Präsent für fünf Jahre Tätigkeit im Vorstand. Des Weiteren wurden Agnès und Raymond Zendron für 25 Jahre Mitgliedschaft geehrt.

Schöffin Diane Aehm lobte die rege Präsenz des Footing Club und hob hervor, dass dieser viel in seine Mitglieder investiere. Patrick Valente von der Entente des Sociétés Itzig bezeichnete den Verein als jung und dynamisch. Verbandsvertreter Paul Sandt bezeichnete den Footing Club Itzig als zweitgrößten nationalen Wanderverein. Der Vorstand wurde um Laura Sorcinelli und Stefano Polignano erweitert. Der Verein zählt 441 Mitglieder (darunter 252 Aktive). Der neue Vorstand setzt sich wie folgt zusammen: Präsident: David Fischer; Vizepräsident: Jos Esslingen; Sekretärin: Laura Sorcinelli; Kassiererin: Sylvie Fischer; Mitglieder: Romain Glod, Jean-Yves Pierre, Erny Roob Stefano Polignano; Kassenrevisoren: Pia Esslingen, Arsène Reicher. C.